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Entrevista / Claudia Zavala (Consejera Electoral – INE) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Técnicamente tenemos que 
elaborar el modelo  operativo (para elección de jueces, magistrados y 
ministros) que nos va a servir de base para cumplir con esta responsabilidad 
constitucional que nos ha sido encomendada. Tenemos un equipo técnico que 
desde el momento que es Ley (reforma al PJ), nosotros empezamos a trabajar 
ya con las áreas técnicas a partir de las cuales detectamos las necesidades 
conforme el marco normativo, que es muy escueto el que tenemos y las 
necesidades que vamos a tener que definir. El equipo técnico que tenemos en 
el INE, el equipo profesionalizado, es el que nos va a ayudar a sacar adelante 
esta responsabilidad que le ha sido encomendada al INE”. 
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